
程胜利：普拉克专注垃圾处理工艺
链接：www.china-nengyuan.com/news/61591.html 
来源：新能源网 china-nengyuan.com

程胜利：普拉克专注垃圾处理工艺

 2014中国（国际）生物质能源与生物质利用高峰论坛于2014年4月23日-24日在上海举行。本届论坛以“生物质能：
下一个能源巨人”为主题，涵盖生物质各个领域，主要面向从事生物质原料开发（农业、畜牧业、林业）、生物质发
电技术（秸秆发电、沼气发电和垃圾发电）、生物质燃料技术（固体成型燃料、生物乙醇、生物柴油、纤维素乙醇、
微藻生物燃料、航空生物燃料）、生物质热化学转化技术（生物质热解、气化、燃烧）、废弃物处理与资源化利用技
术和对会议内容有强烈兴趣的青年科技工作者与企业家。普拉克环保系统北京有限公司程胜利先生接受了本网的独家
采访，以下是采访实录：

程胜利

 普拉克是一家北欧公司，在中国主要从事4各方面的业务，一是市政的污水处理，二是工业污渍处理，三是餐厨垃
圾处理，四是核心设备的销售。普拉克在中国已经有20年的历程。普拉克将有机垃圾进行处理产生生物质沼气再利用
。

 普拉克将北欧用了多年的先进技术和设备带到中国，专注于某几个领域的开发。公司在纸浆污水处理方面很有优势
，大概占据了国内纸浆污水处理的半壁江山，在餐厨垃圾处理方面业绩也遥遥领先，在同期项目上积累了很多经验。
公司比较看好这块业务，2014年年初就连续签订了3个处理项目，这些项目主要分布在广东沿海城市。
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记者正在采访程胜利

 我国垃圾处理最大的特点是前期原料分选不够。我国有机分类做的相当不好，在刚把瑞典的厌氧技术引用到中国时
，遇到了很多困难。就像餐厨垃圾，我国的成分远远比国外复杂，所以在国内做垃圾比在国外做垃圾要困难，需要考
虑的问题要更多，我们更需要寻找适合中国国情的设备。

 目前我国还没有非常明确的对垃圾处理这方面企业的优惠政策，在生产建设单位是有补贴的，但是对于处理技术工
艺的企业没有直接的补贴。

 普拉克目前还是参与工多的项目积累经验，帮助国家更好的将餐厨垃圾能源化资源化。（记者 海天 录入 徐洁）

原文地址：http://www.china-nengyuan.com/news/61591.html

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                                  页面 2 / 2

http://www.china-nengyuan.com/news/61591.html
http://www.tcpdf.org

